



FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
ESCUELA DE ENFERMERIA

DISCURSO D.E

- **DR. CLAUDIO ROJAS MIÑO**, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL MAULE
- **DRA. ESPERANZA DURAN CONTRERAS** VICERRECTORA ACADÉMICA
- **SR. ENRIQUE MUÑOZ**, DIRECTOR DE SEDE NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN CURICÓ.
- **SR. VICTOR ROJAS ROJAS CAPELLÁN** DE LA PASTORAL UNIVERSITARIA, SEDE CURICÓ
- **SR. SEBASTIAN COFRE**, COORDIDADOR FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD SEDE CURICO
- **SRA. LEYLA SAEZ MUÑOZ**, DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA

- **SRA. SUSANA CARRASCO, DIRECTORA DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA, TALCA**
- **SRA. LEYLA SAEZ MUÑOZ, DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA**

ESTIMADOS ACADEMICOS, FAMILIARES E INVITADOS

QUERIDOS Y QUERIDAS GRADUADOS, ES PARA MÍ UN GRAN HONOR DIRIGIRME A USTEDES, EN REPRESENTACIÓN DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA.

HOY NO SOLO CELEBRAMOS SU GRADUACIÓN, SINO QUE TAMBIÉN CELEBRAMOS SU DEDICACIÓN Y COMPROMISO PARA CONVERTIRSE EN ENFERMEROS Y ENFERMERAS EXCEPCIONALES.

SABEMOS QUE ESTAN AQUÍ GRACIAS AL ESFUERZO PERSONAL QUE MANTUVIERON DURANTE SUS AÑOS DE FORMACIÓN, CUANDO EL CAMINO NO ERA FÁCIL, CUANDO EL DESVELO ERA NECESARIO ANTES DE UNA PRUEBA, O UNA PRACTICA,

CUANDO UN CAFÉ EN LA MADRUGADA LOS REANIMABA, CUANDO EL APOYO Y AMOR DE SUS SERES QUERIDOS, SE MATERIALIZABA EN LOS PEQUEÑOS MOMENTOS QUE PODÍAN COMPARTIR JUNTOS,... EN PEQUEÑOS GESTOS QUE AL RECORDARLOS HOY SON AÚN MAS VALORADOS.

CELEBRAR EL CIERRE DE ESTA ETAPA, EN COMPAÑÍA, DE SUS FAMILIAS Y SERES QUERIDOS ES SIN DUDA UNO DE LOS MOMENTOS MAS RELEVANTES DE SUS VIDAS, MOTIVO DE GRANDES EMOCIONES, RECUERDOS Y SIN DUDA GRAN ORGULLO.

RECORDAR EL AÑO EN QUE INGRESARON, TEMEROSOS, INQUIETOS, LLENOS DE SUEÑOS Y EXPECTATIVAS, QUE DÍA A DÍA FUERON DANDO FORMA A LO QUE HOY SON, GENERA EN NOSOTROS GRAN SATISFACCIÓN.

SIÉNTANSE SIEMPRE ORGULLOSOS DE LA ESCUELA QUE LOS FORMO, ORGULLOSOS DE SU UNIVERSIDAD, SU CASA, LA QUE

DESDE ETAPAS INICIALES LOS ACOGIO E INCULCO EL AMOR POR LOS DEMÁS, POR NUESTRA PROFESIÓN Y DISCIPLINA, POR EL CUIDADO DE NUESTROS PACIENTES Y USUARIOS.

EL AMOR POR SU PROPIO APRENDIZAJE Y CRECIMIENTO, POR SER LA MEJOR VERSIÓN DE USTEDES MISMOS Y POR AYUDAR A LOS DEMÁS A ALCANZAR ESE MISMO OBJETIVO.

EL AMOR NO SOLO HA SIDO EL CENTRO DE SU APRENDIZAJE, SINO TAMBIÉN EL CENTRO DE SU PRÁCTICA. CADA DÍA, LO HAN VISTO REFLEJADO, EN EL TRABAJO CON LOS PACIENTES Y SUS FAMILIAS. HAN VISTO CÓMO UN SIMPLE TOQUE DE MANO, UNA SONRISA AMABLE O UNA PALABRA DE ALIENTO PUEDEN CAMBIAR EN ESE MOMENTO, LA VIDA DE UNA PERSONA, DARLE ESPERANZA Y MOTIVARLA A SEGUIR ADELANTE.

JUNTO A USTEDES, NOSOTROS TAMBIEN HEMOS APRENDIDO QUE EL AMOR NO ES SOLO UNA EMOCIÓN, SINO UNA

ACCIÓN. ES ALGO QUE HACEMOS, NO SOLO ALGO QUE SENTIMOS, ES EL MOTOR QUE NOS LLEVA A ESFORZARNOS MÁS, A APRENDER MÁS, A SER MÁS PACIENTES Y A SER MÁS HUMILDES A RECONOCER NUESTRAS LIMITACIONES. PERO, SOBRE TODO, NOS HA LLEVADO A SER MÁS HUMANOS.

NO IMPORTA CUÁNTO ÉXITO O FRACASO TENGAN EN EL FUTURO, SIEMPRE RECUERDEN QUE EL AMOR ES LO QUE NOS HACE VERDADERAMENTE GRANDES. ES LO QUE NOS CONECTA A LOS DEMÁS, NOS DA SIGNIFICADO Y PROPÓSITO EN LA VIDA Y NOS PERMITE MARCAR UNA DIFERENCIA EN EL MUNDO.

COMO ENFERMEROS Y ENFERMERAS, SE ENFRENTARÁN CONTINUAMENTE A DESAFÍOS Y SITUACIONES DE GRAN RESPONSABILIDAD. SERÁ SU PAPEL PROPORCIONAR ATENCIÓN GUIADA POR CONOCIMIENTOS SOLIDOS, POR FUNDAMENTOS CIENTIFICOS QUE GRANTICEN UNA ATENCIÓN EFECTIVA Y SEGURA PARA TODAS LAS PERSONAS

RELEVANDO EL CUIDADO HUMANIZADO, EL TRABAJO EN EQUIPO, LA COLABORACIÓN Y EL CONTINUO APRENDIZAJE Y PERFECCIONAMIENTO, QUE AQUÍ HOY COMIENZA.

QUERIDO COLEGAS SON UN GRUPO DE EXCELENCIA, SE FORMARON CON UN EQUIPO DE ACADÉMICOS QUE MÁS ALLÁ DE LAS GRANDES COMPETENCIAS QUE CADA UNO POSEE, SON PERSONAS INTEGRAS Y COMPROMETIDAS CON VOCACION PARA ENTREGARLES A USTEDES LO MEJOR DE CADA UNO. HOY EN CONJUNTO LES AGRADECEMOS LA CONFIANZA DEPOSITADA EN NUESTRA ESCUELA, SU ESCUELA.

FELICITACIONES A CADA UNO DE USTEDES, QUERIDOS COLEGAS.

MUCHAS GRACIAS POR ESTAR HOY AQUÍ.